
zementbeton ( nach Post 20a 1:8) herzustellen,- Da die Ko

sten des Ziegelmauerwerks höher als die des Betons offeriert 

sind, ergibt sich hieraus noch eine Ersparnis,-- Wird ge- 

nehmigt.

Magnifizenz Professor Dr.Lode möchte hinsichtlich 

der Isolierung an der Aussenseite des Gebäudes ca, 25 cm 

unter die Kellersohle reichende Isolierkanäle angelegt wis- 

sen,welche durch eine Anzahl Ventilationsschlöte über Dach 

geführt werden sollten.- Herr Hofrat Krapf ersucht darüber 

vorläufig noch keinen Beschluss zu fassen, er werde aber die 

Anlage von das ganze Gebäude umfassenden Entwässerungskanälen 

in Aussicht nehmen und ein Projekt ausarbeiten lassen, das in 

einer der nächsten Sitzungen vorgelegt werden wird.-

Zu Punkt 2 der Tagesordnung wird beschlossen, die 

Verträge auf Grund der bei der Offertverhandlung* au gelegenen 

Belege abzuschliessen.-

Der Vorsitzende schliesst hierauf um 5 1/2 Uhr die 

Sitzung.--


